
・放課後の運動場と多目的室等を開放し、子供たちが学習や遊びに主体的に取り組める居場所となっています。
・授業終了後、帰宅せずに参加可能。
・原則として、授業終了後～17:00まで。
・長期休業中は8:30～17:00まで実施。
・平日、長期休業中ともに、学校行事や授業等の都合により開催しない日もあります。

回収率 34.5% 配布数 1043 回収数 360 Ｑ1 お子様の学年をお教えください Ｑ2

【開催日時や実施状況など】 ＊Q１２からは放課後キッズルーム未登録者のみの集計

放課後キッズルーム事業　アンケート調査について（集計結果）

香櫨園小学校実施分(未登録者) 令和5（2023）年12月実施

アンケート対象者 香櫨園小学校の児童・保護者

放課後キッズに登録していますか？

・設問２で『していない』と回答した場合は設問３
～１０は回答せず、設問１２へ

・一部未回答などにより総数が合わない場合が
あります
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・3年まで育成利用。4年から登録予定。夏休みなどキッズは不可欠。
・いいと思います。
・いずれは放課後キッズに移行できればと考えてます。
・大人の見守り人数が増えると安心だと思う。低学年に自己責任は厳しいのではないかと心配
・検討中
・仕事で下校時間に間に合わない時などは登録していると助かるとはおもっているので、使いたいなとはおもっている。（学校だと安心なので）
・登録したいが、子どもが無理だと言うから
・登録しようと思いつつ誰がその日にいるかもわからないとも言っている。
・とてもいい取組だと思っています！地域の方がサポーターとしていらっしゃるのでその点も地域の目が増えて良いなぁと思っております。
・未就学の弟たちと一緒にいてほしいから
・育成との違いがわからない。

放課後キッズに対するイメージやお考えをお
聞かせください

Ｑ12 登録していない理由は？（いくつでも） Ｑ13

Ｑ14
当事業についてご意見などありましたら記入
ください

その他の意見その他の意見

・校内にあるので安心
感がある。
・小4くらいまでなら良
さそう。
・長期休みのスタート
が8:30なので8:00にし
てほしい。

・長期休みのため登
録したい思いはある
が登録者が多く満足
に遊べないと聞いた
ため。
・こどもが行きたがら
ない。
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よく分からない

自由に遊びや勉強ができる

放課後に学校内で安心して

過ごすことができる

毎日色んな子供たちが参加している

好きな日、時間に参加や帰宅ができ

る

保育的な環境ではない

自由ではあるが宿題はさせるように

してほしい

怪我やトラブルがあった場合の対応

が心配

17時に終了するので、時間が短い

集団下校ではないので、帰りが遅くな

ると危険
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・子どもたちの居場所の選択肢が増えることはありがたいと思います。
・子供が低学年でしたら登録していたと思います。安心して預けられる先を探すのはとても大変なのでこのような取り組みは保護者にとってとてもありがたいと思います。
・子供の居場所をつくる、素晴らしい事業だと思います。今は高学年で忙しく参加していませんが、低学年のときに放課後キッズがあれば絶対に参加していました。
・次に4年生になるのですが、あまり内容を知らないので保護者見学会などやって欲しいです。
・自由に遊べる場所がありとてもありがたいです。
・助かっている父兄は多いと思う。
・難しいとは思うが宿題をやるよう促してもらえるとありがたい。
・普段の活動の様子などがネットやプリント等で写真で見ることができると良いなと思う。どんな過ごし方をしているのか、子どもにも伝わると思うので。

・今は小6なので必要ないですが、我が子が小1.2年生の時にこのような制度があったらとても助かったと思います。育成には入れないフルタイムではない仕事だった
ので。そう言う人にはとても安心できる場所だと思います。

・放課後、1人や子どもだけで過ごす子にはとてもいい場所だと思います。ですが、私共が利用していないからかもしれませんがどのような内容なのかはよくわかりま
せん。必要な方に周知されていればいいのですが。


